

La UJI crea un ciclo de conferencias del alzheimer
- El Mundo Castellón al Día - 04/05/2017

La UJI crea un ciclo de conferencias del alzheimer

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I ha organizado el ciclo de conferencias 'Demencias y la enfermedad de alzheimer' que tendrá lugar los días 4 y 5 de mayo de 2017 en la Llotja del Cànem, Seu de la Ciutat, dentro del programa Campus Obert.

En los últimos años se ha generado un especial interés por la investigación relacionada con las personas mayores.

Este interés se debe principalmente al aumento de la expectativa de vida de la población mayor en los países desarrollados, lo que obliga a una preocupación por la calidad de vida de estas personas.

El envejecimiento confronta a las personas con experiencias y situaciones que se encuentran relacionadas con las pérdidas y amenazas importantes por su carácter irreversible.

Estas pérdidas se pueden observar tanto en el plano físico como en el plan psicosocial.

Una de las posibles manifestaciones negativas en el proceso de envejecimiento tiene que ver con las demencias, de ahí que la universidad haya decidido abordar este fenómeno.